
З А П О М Н И! 
ВО МНОЖЕСТВЕННОМ ЧИСЛЕ 

СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫЕ 
ТОРТ, ИНЖЕНЕР, ШОФЕР, ГОСПИТАЛЬ 

ИМЕЮТ ОКОНЧАНИЯ -И (-Ы).



У РЫБОВ НЕТ ЗУБОВ, 

У РЫБ НЕТ ЗУБ 

ИЛИ 

У РЫБЕЙ НЕТ ЗУБЕЙ?



А КАК ПРАВИЛЬНО СКАЗАТЬ: 

7 КОЧЕРГЕЙ, 7 КОЧЕРЕГ, 7 КОЧЕРГ?



ОКОНЧАНИЯ –ОВ, -ЕВ             НУЛЕВОЕ ОКОНЧАНИЕ

▶ 1. Национальность - калмыков

▶ 2. Мера веса, площадь - граммов

▶ 3. Плоды - помидоров, апельсинов

▶ 4. С окончанием -ья в именительном 
падеже множественного числа – 

   стулья - стульев

▶ 5. Слова среднего рода на о - облако - 
облаков

▶ 6. С суффиксом -ц (е) — оконцев

▶ 1. Национальность с суффиксом -анин: 
англичанин - англичан

▶ 2. Войсковые наименования - группа 
солдат, партизан.

▶ 3. Единицы измерения в сочетании с 
числительными - пять вольт.

▶ 4. Парные предметы - пара сапог, чулок 
но! носков.

▶ 5. Средний род - яблок, мест, ружей.


